



Le texte ci-après comporte certaines erreurs. Corrige-les en rayant d'un seul trait l'erreur constatée et en écrivant la correction au-dessus.

Texte :

« Hawa >> était un amoncellement de taudis croulants. dans le temps, disait-on, il fut l'un des quartiers les plus chiks de Nécroville. Sa réputation avait bascule en quelques année et maintenant c'était le repaire des truands, des filles publiques et le berceau de la misère. Les fossés, fatigués cent doute de longer ce qui restaient des rues et, voulant probablement faire écho à l'anarchie générale qui régnait dans cette partie de la ville, parcouraient en tous sens les cours et les espaces où passaient encore en cahotant des taxis borgnes, cabossés par les multiples collisions qui avaient lieu dent cette partie du monde où le mépris des lois étaient un devoir. À << Hawa >> on apelait ces espaces libres des rues. En vérité, c'était des dépotoirs où les cadavres de chiens éventrés voisinaient avec des morceau de bouteilles, au milieu des détritus ménagers. À mesure qu'ils avançaient dans ces imondices, les deux garçons se demandaient si les habitant de Nécroville avaient une municipalité. En réalité, cette municipalité existait

